

Intel

Innovative Schulen gesucht

[05.10.2009] Schulen in Deutschland und Österreich können sich ab sofort für den Intel Schulpreis 2010 bewerben. Gesucht werden innovative Projekte zum Einsatz neuer Medien im Unterricht.

Das Unternehmen Intel prämiert jährlich Schulen, welche Informations- und Kommunikationstechnologie innovativ in den Unterricht integrieren. Für den Intel Schulpreis 2010 dürfen sich neben deutschen erstmals auch österreichische Schulen mit ihren interaktiven Projekten bewerben. Voraussetzung für die Teilnahme am Wettbewerb ist laut Unternehmen, dass die Lehrkräfte den Intel Lehren – Aufbaukurs-Online absolviert haben. Zudem solle die Schule eigenständig neue Konzepte entwickeln und diese nachhaltig anwenden, um Schüler im Bereich der neuen Medien zu fördern. Der Intel Schulpreis ist Teil der Intel Bildungsinitiative, die unter anderem die Vermittlung von Medienkompetenz in der Schule fördert. Die Schirmherrschaft wird der Präsident der Kultusministerkonferenz 2010 übernehmen.

(bs)

Intel Schulpreis 2010

Intel Bildungsinitiative

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Wettbewerb, Intel